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Onorevole Signor Sindaco, 

Onorevoli Signori Municipali, 

il sottoscritto Consigliere comunale, avvalendosi delle facoltà concesse dalla Legge (Art. 65 LOC, Art. 

35 del Regolamento Comunale della Città di Locarno) vi inoltra la seguente interrogazione: 

Troppi ciclisti nella rotatoria di Piazza Castello a Locarno 

Per giuste questioni di sicurezza stradale, l'accesso alla rotatoria di Piazza Castello a Locarno è 

proibito ai ciclisti. Infatti, nel percorrere le strade di accesso alla rotatoria, essi sono invitati a seguire 

la via indicata dalla segnaletica orizzontale presente. Questo, per permettere di proseguire la corsa 

attraverso un percorso apposito e più sicuro. Inoltre, la segnaletica verticale di divieto di accesso per 

i ciclisti presente ad ogni accesso della rotatoria dovrebbe alla fine mitigare qualunque dubbio. 

Proprio in questi primi giorni ben temperati, quando i ciclisti ricominciano a frequentare in massa le 

strade, ho constatato frequentemente (giornalmente) la loro presenza nelle corsie della rotatoria. 

Presenza addirittura anche nella corsia interna per evitare possibili collisioni con i veicoli che 

fuoriescono dalla rotatoria. In ogni caso, con un disagio percettibile sia da parte dei ciclisti che degli 

altri utenti della rotatoria. Questa situazione ritengo sia molto pericolosa, visto anche l’orientamento 

turistico sempre maggiore verso l’uso della bicicletta. 

Sulla base di questi eventi possiamo quindi constatare che la segnaletica presente in prossimità della 

rotatoria non è sufficientemente chiara e/o comprensibile per i ciclisti, soprattutto quelli stranieri 

che spesso ignorano o non si aspettano la proibizione di accesso alla rotatoria.  



Sono molto preoccupato per la sicurezza dei ciclisti e degli altri utenti che utilizzano la rotatoria e 

quindi chiedo al Municipio della città di implementare nuovi accorgimenti per migliorare la 

situazione. In particolare, chiedo se il Municipio della città non ritiene opportuno: 

1. Installare cartelli o indicazioni orizzontali ancora più chiari e visibili per segnalare il divieto di 

accesso alla rotatoria? Questi potrebbero anche essere multilingua per i turisti e/o avere 

colori particolari per renderli ancora più evidenti. 

2. Migliorare la segnalazione delle corsie ciclabili attorno alla rotatoria, ad esempio mediante 

l'installazione di pannelli informativi con disegni chiari che rappresentano integralmente la 

rotatoria e le vie valide per le biciclette e i monopattini, questi posizionati in zone chiave? In 

questo modo, gli utenti potrebbero avere maggiore chiarezza e sicurezza nella scelta della 

via da percorrere. 

3. Rendere la segnaletica ancora più chiara e comprensibile includendo anche il logo dei 

monopattini, in modo da indicare con precisione le zone in cui anche questi veicoli devono 

transitare? 

4. Nel caso che la competenza sia Cantonale, di segnalare questa situazione e di collaborare 

nel richiedere degli interventi efficaci? 

Vi ringrazio per la vostra attenzione, sperando vivamente che la questione venga affrontata 

adottando tutti i provvedimenti necessari a garantire la sicurezza e la tutela della mobilità lenta. 

Distinti saluti. 
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